

Ringkasan Skripsi

Penelitian ini berjudul “Analisis Gaya Kepemimpinan Kepala Desa dalam Menanamkan Sikap Demokrasi di Masyarakat Desa Teluk Empening Kecamatan Terentang Kabupaten Kubu Raya”. Fokus penelitian ini adalah Bagaimana bentuk gaya kepemimpinan kepala desa Teluk Empening Kecamatan Terentang Kabupaten Kubu Raya, Bagaimana upaya menanamkan sikap demokrasi di masyarakat Desa Teluk Empening Kecamatan Terentang Kabupaten Kubu Raya, Bagaimana persepsi masyarakat terhadap gaya kepemimpinan kepala desa di Desa Teluk Empening Kecamatan Terentang Kabupaten Kubu Raya.

Tujuan Penelitian ini adalah Untuk Mengetahui Bentuk gaya kepemimpinan Kepala Desa Teluk Empening Kecamatan Terentang Kabupaten Kubu Raya, Untuk Mengetahui Bagaimana Upaya menanamkan Sikap Demokrasi di Masyarakat Desa Teluk Empening Kecamatan Terentang Kabupaten Kubu Raya, Untuk Mengetahui Persepsi Masyarakat terhadap Gaya Kepemimpinan Kepala Desa di Desa Teluk Empening Kecamatan Terentang Kabupaten Kubu Raya.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kualitatif , metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif. Lokasi penelitian ini di Desa Teluk Empening Kecamatan Terentang. Adapun Sumber data primer yaitu Kepala Desa, kepala dusun, ketua RT,dan masyarakat. Sedangkan sumber data sekunder yaitu catatan dan arsip-arsip tentang warga desa Teluk Empening. Alat pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah panduan wawancara, panduan observasi, dan dokumentasi. Analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah pengumpulan data, reduksi data, penyajian data dan verifikasi atau penarikan kesimpulan.

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan melalui proses observasi, wawancara, maka diperoleh kesimpulan mengenai bentuk gaya kepemimpinan kepala desa Teluk Empening adalah kepemimpinan yang demokratis, dengan selalu mengedepankan suara rakyat, dimana setiap keputusan dan pendapat dari usulan rakyat. Upaya kepala desa dalam menanamkan sikap demokrasi di masyarakat dimulai dengan pemerintahan desa dengan melakukan musyawarah desa, pemilihan kelompok tani, serta berpartisipasi dalam kegiatan kemasyarakatan untuk membangun Desa. Persepsi Positif yang meliputi asas keterbukaan yang mengakibatkan tingkat antusiasme dan kepercayaan masyarakat meningkat serta masyarakat merasa sangat dibimbing dan dihargai karena setiap kebijakan dan keputusan selalu mengikutsertakan masyarakat. dan Kepala Desa juga sangat bijak dalam mengambil sebuah keputusan serta penuh rasa tanggung jawab.